

Secretary Newsletter フクレタリー通信

No. 6 2021年 12月号

ガールスカウト群馬県連盟 セクレタリー委員会 発行

今年度よりセクレタリー研究会がセクレタリー委員会として新たにスタートしました!セクレタリーとは、書記や秘書を意味します。その名の通り、世界組織であるガールスカウト活動をよりタイムリーにみなさんにお知らせして、そして群馬のガールスカウト活動を世界へとつなげていく、スカウト活動の秘書として皆さんの活動を支えていきたいと考えています。



Hello, Our Sisters!!

~アメリカ連盟キャピタル支部第542団との交流会~
に通訳として参加!

8月28日に、アメリカキャピタル支部第542団と群馬県連盟シニアレンジャーとのオンライン交流会が開催され、我々セクレタリー委員会も通訳として参加しました。当日は、動画による団紹介や少人数に分かれてのQ&A等を通してお互いの活動についての理解を深めることができました。

群馬のスカウトが海外のスカウトと直接交流をする機会は限られており、今回セクレタリー委員会としてこの貴重なイベントのお手伝いができたことをとても嬉

しく思います。国内外の長距離移動が難しい情勢ですが、本イベントのようにオンラインツールを活用し離れた場所にいるスカウトと交流する等、今だからこそできるかたちで、スカウトの活動の幅が広がっていくと良いと感じました。





私の My scouting history ガールスカウト ヒストリー ~第38団 鈴木 聡美~

私はブラウニーの時から、ピースパックプロジェクトに参加したり、海外派 遣事業に参加した年長スカウトからの話を聞いたりと、団活動の中で海外との つながりを意識する機会に恵まれていました。そのためか、ガールスカウトの やくそくを唱えるとき、『地域と国と世界への責任を果たし』の部分でいつも どこかくすぐったい気持ちを覚えていました。英語も話せない、外国にも行っ たことのない私が、スカウトとしてその責任を果たせているのだろうか、とい う疑問が常にあったからだと思います。

私にとっての初の海外派遣事業は高校一年生の日韓青少年交流事業でした。それから小さな力運動のフィリピン派遣や、サンガムで行われた WLDP セミナーなどに参加しました。ガールスカウト以外の海外派遣事業で、ばったり他国のガールスカウトに出会うこともありました。その中で感じたことは、「どの国のガールスカウトも、自分の視点から世界の他のスカウトのことを思い、自分らしく活動していることがかっこいい!」ということでした。

そう感じるようになってから、私は自信を持ってやくそくを唱えることができるようになりました。必ずしも海外

での活動や英語を使用した活動でなく、身近な団活動や県連盟の事業でも、常に世界連盟の会員のひとりだという意識を持って取り組むことで、『地域と国と世界への責任を果たす』ことができると考えるようになったからです。コロナ禍では実際に海外に飛び出す機会は制限されますが、みなさんも毎日の活動の中から、世界とのつながりを感じる種をぜひ見つけてみてください。



WLDP セミナーにて➤



~第37回世界会議編~

第37回世界会議が、2021年7月27日(火)~7月31日(土)にオンライン会議で開催されました。今回のテーマは、「Walking Together, Walking Far "一緒に歩こう、遠くまで行こう!"」です。



世界会議は、通常3年に一度開催されており、本来は2020年にウガンダで行われる予定でしたが、COVID-19 の影響により今年に延期され、また、対面ではなく、初のオンラインでの開催となりました。世界会議では、ガールガイド・ガールスカウト定款(組織全体に関する基本規約・基本規則)や方針、世界理事選挙、次回世界会議の招へい地等を決定します。また、通常の世界会議では各国連盟の活動紹介等も行われますが、今回の世界会議はオンラインでの開催のため、原則会議のみの開催となりました。日本連盟からは、会長や国際コミッショナー等の理事の他に、7名の会員がオブザーバーとして参加しました。

★議案について

今回の世界会議のメイントピックは、前回の第36回世界会議で可決された「若い女性の意思決定の場への参画の推進」でした。WAGGGSでは、若い女性(主に30歳未満)の地域、国、世界という様々なレベルでの意思決定の場への参画推進に関する調査が行われており、今回の世界会議では、より多くの若い女性が意思決定の場に参画できるようにするための仕組みや教育の実施等を提案する議案が数多く提案されました。実際に世界会議での議案の説明や質疑応答でも多くのヤングメンバーが連盟の代表として、発言していました。また、世界理事選挙には5人の20代候補者がおり、内1名が当選する等、世界ではヤング年代の活躍がさらに加速しています。

また、今回日本連盟もカンボジア、韓国、モンゴル、台湾、タイ連盟と協力し、WAGGGS の4つの公用言語以外の言語を使う会員への配慮を求める議案を提出し、可決されました。

★加盟連盟の追加

今回の世界会議で、アルジェリアが正加盟連盟に追加になり、リトアニアが加盟取り消しになりました。

現在、ガールガイド・ガールスカウト運動は、152の国や地域で行われています。

★次回世界会議招へい地

次回2023年の第38回世界会議の開催地は、キプロス連盟に決定しました。次回は、対面での実施が予定されていますので、ぜひ現地に行くことを目標にしてみてはいかがでしょうか。

38TH WORLD CONFERENCE WILL BE HOSTED BY CYPRUS WELL ASSOCITION WE OF A STOCK. WE OF A STOCK

★オンラインキャンプファイアー

世界会議の終了後に、誰でも参加できるオンラインキャンプファイアーが開催されました。キャンプファイアーは、ワールドセンターや世界各地からの中継形式で行われ、まさにガールガイド・ガールスカウトの輪が世界中に広がっていることを実感することができました。

実施されたキャンプファイアーの様子は、WAGGGS の YouTube チャンネルに掲載されているので、ぜひ団の集会等で見てみてください♪

URL: https://www.youtube.com/watch?v=A2mkk-368Vk&list=PLCMtAqCs-ybW1Hq0ipd2wg9RAF87iCrCuK







